



# 『We ❤️ 鏡中』

令和7年 8月25日

## ☆彌 「死ぬな」「自分を大切に」「人も大切に」の実践は？

1学期の終業式で「死ぬな」「自分を大切に」「人も大切に」と伝えていましたが、お子様は実践できていたでしょうか？お子様が、充実した夏休みを過ごしていたのであれば何よりですが、これからも上記3つのことは、日常生活を送る上で何度も伝えていきますので、ご家庭でも折りに触れ、保護者の皆様がお子様を大切に思われていることを伝えていただければと考えています。「みんな誰かの宝もの」であることを、頭でわかるというより、心で感じることができればと願っています。

## ☆彌 校長からの課題 「我が家の戦争の歴史を聞く」の実践は？

1学期の終業式で出した校長からの課題に、お子様は取り組んでいたでしょうか？実際に戦争を体験された方がお亡くなりになっていたとしても、保護者の皆様が伝え聽かれていることをほんの少しでも良いので、お子様にお伝えください。

現在の平和な日本は、多くの人の犠牲があって成り立っています。何度もお伝えしていますが、平和を保つための方法論は沢山あっても、戦争で亡くなられた方々を忘れず、その死を悼む気持ちをもつことが、一番の基礎になると私は考えています。是非、ご協力をお願いします。

## ☆彌 「夜間パトロール」に参加して…

鏡校区は青少協と保護者の皆様、少年補導員と鏡交番が協力され、夜間パトロールをされたと聞いています。私も、保護司さん・唐津警察署生活安全課の警察官と一緒に真夜中の夜間パトロールを複数回実施しました。直近では8/22（金）にもパトロールしましたが、ある場所では自転車に2人乗りした4名の若者が、パトロールしている私たちに気づいて遠くで方向を変え去っていました。補導されること（真夜中なので補導対象で、去った若者は対象年齢の18未満だったのでしょうか）を察したのだと思います。ただ、深夜徘徊で警察から指導を受けるのは、補導された子の保護者さんです。今年の夏は、小学5～6年生くらいから中学生の対人関係のもめ事が多く、事件化されているもの、されていないものも含めるとかなりの数になると聞いています。ご家庭でも、SNSの使い方や、他校生との関わり、帰宅時間等について、もう一度お子様と話をしていただけないでしょうか。お願い事ばかりで申し訳ないですが、よろしくお願いします。

## ☆彌 職員の退職・採用等について

8/1から、保健・体育科の「大井匠真」講師が勤務しています。前任は鹿島高校です。

それに伴い、3-3と1-4の保育、2-Aの授業の一部を担当します。なお、部活動は、バレーボール、男女バスケットボールのお世話をします。

退職：スクールサポートスタッフ「鶴橋秋代」さん

採用：スクールサポートスタッフ「森田広美」さん

職員に対して、退職された鶴橋さんに挨拶してもらいました。ご家族の都合によりご退職されました。『必要とされ、誰かのために働くことで、鏡中での勤務が本当に楽しかった』とおっしゃっていました。生徒の皆さんにもよろしくと言われました。生徒に聞かせたいお話をしました。